

ABSTRAK

Skripsi dengan Judul “Pelayanan Perizinan Mendirikan Bangunan (Studi Kasus di Kampung Inggris, Desa Tulungrejo, Kecamatan Pare, Kabupaten Kediri)” ini ditulis oleh Dewy Maharany Futry, NIM 12103183103, pembimbing Dr. H. M. Darin Arif Muallifin, S.H., M.Hum.

Kata kunci: Pelayanan, Izin Pendirian Bangunan

Peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat dalam hal perizinan atas pendirian bangunan di Kampung Inggris, Kediri. Berpayung hukum Peraturan Daerah Kabupaten Kediri No 2 Tahun 2018. Namun dalam pelaksanaannya masih belum sesuai dengan ketentuan hukum tersebut.

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah: (1) Bagaimana pelayanan perizinan mendirikan bangunan gedung di Kampung Inggris? (2) Bagaimana pelayanan perizinan mendirikan bangunan gedung di Kampung Inggris berdasarkan Peraturan Daerah Kabupaten Kediri Nomor 2 Tahun 2018 tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Nomor 6 Tahun 2011 tentang Bangunan Gedung? (3) Bagaimana pelayanan perizinan mendirikan bangunan gedung di Kampung Inggris dalam perspektif Fiqih Siyasah ?

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian hukum empiris pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa observasi terhadap masyarakat yang memiliki bangunan gedung di Kampung Inggris, Kepala Desa Tulungrejo, Kantor DPMPTSP Kabupaten Kediri dan beberapa ulama. Sedangkan teknik analisis data menggunakan deskriptif. Dalam penelitian ini menggunakan pengecekan keabsahan data berupa triangulasi teknik pada sumber data hasil penelitian.

Penelitian ini memperoleh hasil bahwa: (1) Masih minimnya masyarakat Kampung Inggris yang mengurus perizinan bangunan gedung, dikarenakan kurangnya pengetahuan masyarakat mengenai peraturan yang berlaku. (2) Belum terlaksananya Peraturan Daerah Kabupaten Kediri Nomor 2 Tahun 2018 tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Nomor 6 Tahun 2011 tentang Bangunan Gedung secara maksimal dikarenakan ketidak efektifan pemerintah dalam mengeluarkan produk hukum dan juga kurangnya kontrol bangunan gedung dari pihak yang terkait. (3) Perizinan bangunan gedung berdasarkan kaidah fiqh Tasarruf Al-Imam Manutun Bil Maslahah yang artinya segala tindakan atau kebijakan seorang Imam (pemimpin) terhadap subjek maupun objek hukum yang berada di bawah kepemimpinannya.

ABSTRACT

Thesis with the title "Building Licensing Services (Case Study in English Village, Tulungrejo Village, Pare District, Kediri Regency)" was written by Dewy Maharany Futry, NIM 12103183103, supervisor Dr. HM Darin Arif Mualifin, SH, M. Hum.

Keywords: Services, Building Construction Permits

Improving the quality of services to the community in terms of licensing for the construction of buildings in English Village, Kediri. The legal umbrella for the Kediri Regency Regional Regulation No. 2 of 2018. However, in its implementation it is still not in accordance with the provisions of the law.

The formulation of the problem in this thesis are: (1) How is the licensing service for constructing buildings in English Village? (2) How is the licensing service for constructing buildings in English Village based on the Kediri Regency Regulation Number 2 of 2018 concerning Amendments to Regional Regulation Number 6 of 2011 concerning Buildings? (3) How is the licensing service for constructing buildings in English Village in the perspective of Siyasaah Fiqh?

The type of research used is empirical legal research with a qualitative approach. The data collection technique used was in the form of observations of people who own buildings in English Village, the Head of Tulungrejo Village, the Kediri Regency DPMPTSP Office and several scholars. While the data analysis technique used descriptive. In this study, checking the validity of the data in the form of and triangulation techniques on the research data sources.

This study obtained the results that: (1) There is still a lack of English Village community who take care of building permits, due to a lack of public knowledge about the applicable regulations. (2) The Kediri Regency Regional Regulation Number 2 of 2018 concerning Amendments to Regional Regulation Number 6 of 2011 regarding Buildings has not been maximally implemented due to the ineffectiveness of the government in issuing legal products and also the lack of building control from the related parties. (3) Building permits are based on the fiqh principles of Tasarruf Al-Imam Manutun Bil Maslahah, which means all actions or policies of an Imam (leader) on legal subjects and objects under his leadership.

المُلخَصُ

رسالة بعنوان "خدمات ترخيص البناء (دراسة حالة في القرية الإنجليزية

خدمات ترخيص البناء) دراسة حالة " أطروحة بعنوان , 12103183110 دوي ماهارني فترى القانون دراسة برنامج. " (في القرية الإنجليزية ، قرية تولونجريجو ، مقاطعة باري ، كيديري ريجنسي والدراساتوعولوم الحكمية , الجامعة الشريعة كلية , القانونية والدراسات الشريعة الدستوري، كلية المشرفة دارين ، 2022 ، سيد علي رحمة هلالا الإسلامية الحكومية تولونج أكونج .مؤلفين، الماجستير

بناء رخصة تشييد ، ن كلمات مفتاحية :خادم

، لبناء المباني في القرية الإنجليزية حيث الترخيص من جودة الخدمة للمجتمع تحسين كيديري .المظلة القانونية للائحة إقليم كيديري رقم 2 لعام 2018 .ومع ذلك ، في تنفيذه لا . يزال غير متوافق مع أحكام القانون

تصاريح إنشاء مشكلة في فرضية هذه هي) :1 (كيف يتم تقديم خدمة ص صياغة الإنجليزية استناداً القرية في المباني إنشاء تصاريح خدمة هي ؟)2 (كيف القرية الإنجليزية المباني في ٦ التعديلات على اللائحة الإقليمية رقم بشأن ٢٠١٨ لعام ٢ رقم كادري ريجنسي إلى لائحة الإنجليزية من القرية في المباني إنشاء تصاريح خدمة هي المباني ؟)3 (كيف بشأن ٢٠١١ لعام ؟ منظور الفقه السياسى

نوع البحث المستخدم هو بحث قانوني تجريبي بمنهج نوعي . كانت تقنية جمع البيانات المستخدمة ، تولج رجو في شكل ملاحظات الأشخاص الذين يمتلكون مبانٍ في القرية الإنجليزية ، ورئيس قرية والعديد من العلماء .بينما تم استخدام تقنية تحليل DPMPTSP كادري ريجنسي ومكتب البيانات باستخدام الأسلوب الوصفي . في هذه الدراسة ، تم استخدام التحقق من صحة . البيانات في شكل وتقنيات التثليث على مصات نتائج البحث

حصلنا على النتائج التالية): 1 (لا يزال هناك نقص في مجتمعات القرية يذاكر هذه الإنجليزية التي تهتم بتراخيص البناء ، بسبب نقص المعرفة العامة باللوائح المعمول بها). 2 (لم يتم التعديلات على اللائحة الإقليمية رقم 6 لعام بشأن تنفيذ اللائحة الإقليمية رقم 2 لعام 2018 بالمباني إلى أقصى حد بسبب عدم فعالية الحكومة في إصدار المنتجات فيما يتعلق ٦٠١١ القانونية وكذلك عدم وجود رقابة على البناء من الأطراف ذات الصلة) . 3 (تستند تصاريح البناء على المبادئ الفقهية لتصرف الإمام مانوتون بالمصالحه ، والتي تعني جميع أفعال أو سياسات الإمام (.القائد) بشأن الموضوعات والأشياء القانونية تحت قيادته